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Modena, lì 25 aprile 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: colonnine elettriche

Si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• se è previsto di installare delle colonnine elettriche;
• se c'è l'intenzione: quando, quante e dove;
• cosa si potrà fare per evitare la fine ingloriosa di quelle installate precedentemente?
• Si allega la risposta all'interrogazione fatta sempre sullo stesso argomento.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"
Vittorio Ballestrazzi
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